

Rapport du colloque 2015

L'entente et le climat de confiance que nous vivons tant avec le Conseil paroissial, les co-présidents, les secrétaires et le Bureau du Conseil sont une véritable grâce pour notre colloque.

Cela nous permet d'aborder dans les meilleures dispositions petits et grands sujets et projets, faciles ou moins faciles situations ou questions.

Relevons de cette année 2015 dix événements ou projets qui ont marqué notre équipe :

1. Nourrissant et récréatif : ce fut le goûter organisé pour les paroissiens de service, le samedi 17 janvier avant le culte, avec une animation menée par David.

2. Exigeant et bénéfique : le remplacement de René, en arrêt maladie du 9 février au 24 mai, avec une reprise progressive. Les activités à supprimer, les autres à animer comme remplaçantE, avec le concours aussi de paroissiens. Un travail prenant pour les valides, et un soutien durablement bienfaisant pour le bénéficiaire.

3. Quelques-uns de nos projets 2015, cités en début d'année, avec chacun sa destinée propre :

- Un culte « Fête du sel » à Buttes, le 1^{er} septembre, avec la reprise du catéchisme. Oublié par le concepteur du tableau des cultes, il reste une excellente idée !
- Un catéchisme pour adultes, sur le modèle des rencontres vécues avec Sarah Badertscher.
- Un banc d'église à exposer, idée suisse-alsacienne à creuser !

4. Pour le 500^{ème} anniversaire du temple de Môtiers, deux choses sont sûres :

- Au culte du 30 juillet, tout le colloque officiera ;
- En lien aussi avec l'exposition Art et Nature cet été, David réfléchit à une visite méditative du temple. Sa créativité donnera une superbe brochure qui connaîtra un beau succès.

5. Pour méditer au début des Repas-Contact mensuels à Môtiers, ce sont désormais les ministres à tour de rôle qui se relaieront. A noter que Jean-Samuel garde la rencontre de décembre, occasion d'un concert de Noël avant le Repas.

Et que l'un ou l'autre collègue est plus volontiers partant la fois où il y a des tripes, par exemple !

6. Au chapitre des élections,

- La nouvelle députation des ministres au Synode se compose de Patrick et David, députés, et Séverine, députée suppléante ;
- René est réélu tacitement.

7. « Petits enfants, petits soucis » dit-on. Mais l'organisation du secteur enfance est complexe et difficile pour sa responsable, Séverine. Les réflexions nous mènent vers la rencontre à vivre avec tous les catéchistes des 0-20 ans, un samedi matin de juin 2016 (suivie d'un repas), pour trouver des pistes et des réponses valables.

8. Aux cultes de l'été, nous choisissons de mentionner un élément d'architecture dans chaque temple utilisé. C'est un petit plus culturel qui est parfois l'occasion de belle découverte.

9. Une envie de soirée festive nous vient, que nous verrons bien réalisée à Couvet en mars 2016.

10. Et pour entrer dans le 500^{ème} anniversaire de la Réforme, nous souhaitons vivre une célébration œcuménique le 22 janvier 2017 aux Verrières. Le curé, Père Michel, est partant et sera présent pour autant qu'il soit encore en fonction à ce moment-là. Et nous verrons bien intervenir plusieurs membres de nos deux Eglises, sachant qu'au moment de la Réforme, cette église des Verrières servit pendant un temps au culte et à la messe. C'est donc un lieu de retrouvailles important !

L'unité dans la diversité, ce n'est pas une formule creuse pour notre équipe. Mais que ferions-nous sans votre soutien, chers paroissiens et paroissiennes ? Et que ferions-nous ensemble, sans la confiance du Seigneur qui nous porte ? Alléluia à lui, merci à vous.